



文責：橋本 平成23年12月21日(水)

師走を迎え、今年も終わろうとしています

師走に入ったとたんに気温が低くなり、いよいよ冬本番の季節になりました。保護者、地域のみなさまにおかれましては、ご健勝にてお過ごしのこととお喜び申し上げます。今年も早いものであと10日で20年11年が終わろうとしています。今年の大ニュースは、3月11日の東日本大震災に尽きると思います。地震や津波によって失われた尊い命、また原発事故による避難生活を今も続けている人々、またなかなか進まない復旧・復興、そのような中で日本人の思いやりの心や人の絆の力をみることもできました。この4月、日野中学校も「がんばろう東北！、がんばろう日本！、がんばろう日野中！」で平成23年度がスタートしました。9ヶ月間があっという間に過ぎましたが、この間保護者の皆様や地域の方のご理解とご協力、教育活動を行うことができました。心よりお礼申し上げます。来年もどうぞ、よろしくお祈りいたします。

さて、今年の冬休みは、祝日が入る関係で12月23日から1月10日までの17日間といつもより長い休みになります。夏休み同様、生徒たちは家庭や地域で過ごす時間が多くなります。学校でも休み中の生活については指導をしておりますが、年末年始は慌ただしさやお正月気分が気がゆるむことも考えられます。特に交通事故や事件に巻き込まれたり問題行動がないようにご家庭でのご指導もよろしくお祈りいたします。休み明けに元気よく登校してくれることを心より願っています。それでは、みなさま よいお年をお迎えください。



秋の行事を振り返って



今年の秋も文化の秋にふさわしい学校行事や地域の行事に生徒が参加し、日頃の学習の成果を披露することができました。10月27日には平成23年度日野

中文化発表会を体育館で開催しました。各学級が金賞を競った合唱コンクール、吹奏楽部の演奏、また選択音楽のアンサンブルなど楽しませてくださいました。また教科の展示では、レベルの高い作品を見た人が感心されていました。

当日は平日にもかかわらず、多くのご来賓のみなさま、保護者のみなさまにご参観いただき誠にありがとうございました。また、合唱コンクールで見事金賞に輝いた1年2組、2年5組、3年3組は、11月16日に市民会館で開催された中連音楽会に本校の代表として出演し、そこでも素晴らしい合唱を披露することができました。

11月12日には、公民館まつりに本校の吹奏楽部が出演し日頃の練習の成果を披露してくれました。最後にはアンコールもかきり迫力のある演奏でした。また、吹奏楽部は12月3日に行われた地区の防犯パレードにも参加し、総合グラウンドから日野ララコープまでの道のりを演奏しながらパレードしました。動きながらの演奏で大変でしたが、素晴らしいマーチングでした。11月18日には、地震津波を想定した避難訓練を実施しました。当日は日本赤十字長崎支部から講師を迎え、実際に東日本大震災の現場での支援活動の生々しいお話を聞くことができました。日々の訓練の大切さを痛感しました。



1・2年生の新チームや個人も頑張っています

3年生が引退した後の各部活動では、1・2年生の新チームや個人部で日頃の練習の成果を発揮し、県新人戦への出場等を決めています。これからもみなさまの応援よろしくお願いいたします。

- 女子ソフトボール部 市新人戦 優勝、ソフトボールフェスティバル 準優勝
- 第8回中学生女子県大会 3位
- 野球部 城島健司大会 優勝 テレビ佐世保大会 優勝 県下中学生1年生大会 優勝
- 女子ハンドボール部 市中体連新人大会 優勝
- 男子バレーボール部 テレビ佐世保大会 準優勝 市秋季選手権 3位 1年生大会 準優勝
- 男子バスケット部 浜玉バスケットボール大会 優勝 県新人大会予選大栗杯 準優勝
- 女子バスケット部 カップカップバスケット大会 3位 県新人大会予選 5位(県大会出場)
- 男子卓球部 市新人戦団体 準優勝 県北中学選手権大会 3位(Aチーム)
- 柔道個人 県新人大会90キロ超級 3位 J.C旗争奪柔道 準優勝(1年小西啓輔くん)
- 柔道個人 J.C旗争奪柔道 3位(1年松田 祈くん)
- 市陸上競技記録会 走り幅跳び 2位(2年江上 稜くん)
- ジュニア陸上800M 2位(3年藤田登磨くん)

がんばろう東北！がんばろう日本！がんばろう日野中！

